

Frankreichtausch vom 4.12. bis 8.12.2024

In der Woche vom 4. bis 8. Dezember 2024 fand der lang erwartete Austausch mit unseren französischen Partnerschülerinnen und -schülern statt. Es war eine spannende und erlebnisreiche Zeit, in der wir viel über die französische Kultur lernen konnten und neue Freundschaften entstanden.

Mittwoch: Ankunft und Willkommen

Am Mittwoch kamen die französischen Gäste mit dem Bus an unserer Schule an. Nach einem herzlichen Empfang hatten wir ein gemeinsames Picknick in der Schule, bei dem wir die ersten Gespräche führten und uns besser kennenlernten. Danach ging es in die Gastfamilien, wo sich die Austauschpartner einrichteten und den Abend gemütlich verbrachten.

Donnerstag: Schule, Stadtrallye und Bürgermeisterin

Am Donnerstag startete der Tag mit zwei Stunden Unterricht, bei denen die französischen Gäste einen Einblick in unser Schulsystem bekamen. Anschließend ging es bei einer Stadtrallye durch Viersen, bei der wir verschiedene Sehenswürdigkeiten erkundeten. Nach dem Mittagessen in der Mensa folgte ein offizieller Besuch bei der Bürgermeisterin, bei dem Gastgeschenke überreicht wurden. Der Nachmittag stand zur freien Verfügung, und jeder konnte selbst entscheiden, wie er ihn mit seinem Austauschpartner gestalten wollte.

Freitag: Ausflug nach Düsseldorf

Am Freitag machten wir einen gemeinsamen Ausflug nach Düsseldorf. Zuerst besuchten wir das Filmuseum, das besonders spannend war, da es viele interaktive Ausstellungen gab. Danach hatten wir Freizeit in der Stadt, die wir nutzten, um zu shoppen und die Atmosphäre auf dem Weihnachtsmarkt zu genießen. Der Abend war wieder frei, und viele verbrachten ihn entspannt mit ihren Austauschpartnern.

Samstag: Tag in den Familien

Der Samstag stand ganz im Zeichen der Gastfamilien. Jeder organisierte ein eigenes Programm, wie zum Beispiel Ausflüge, gemeinsames Kochen oder Spieleabende. Es war eine schöne Möglichkeit, Zeit mit den Austauschpartnern zu verbringen und sie besser kennenzulernen.

Sonntag: Abschied

Am Sonntag war der Abschied gekommen. Wir trafen uns morgens noch einmal alle an der Schule, machten Gruppenfotos sowie Bilder mit den Austauschpartnern, und dann hieß es „Au revoir“. Der Abschied fiel vielen schwer, da in den wenigen Tagen enge Freundschaften entstanden waren.

Fazit zum Austausch

Der Austausch war eine tolle Erfahrung, die uns nicht nur sprachlich, sondern auch persönlich bereichert hat. Wir freuen uns darauf, unsere Partner bei einem Gegenbesuch in Frankreich wiederzusehen!

Caroline Breithor (10b) und Hüma Meziroglu (10c)

